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Edito du président. 

Dernier édito 2014 

 

Avant d’écrire le dernier édito de cette année, j’ai 

relu les cinq précédents et je réalise que 

constamment je vous ressasse le même appel à la 

cohésion des groupes et au rassemblement autour 

des valeurs humanistes de notre fédération. Notre 

fond de commerce n’est pas la compétition, mais la 

communion et le partage de bons moments. 

Le principe est de faire du vélo pour se faire du bien 

et non le contraire et aussi de s’enrichir les uns les 

autres de nos différences. 

Cette saison a été intense avec le Paris/Nice, le 

Bordeaux/Paris, l’Ardéchoise, la journée familiale, 

la Corse et les sorties sur la journée avec aussi tous 

ces milliers de km que nous avons parcouru 

ensemble en sillonnant notre région. 

Et puis l’automne arrive et vient le temps du bilan, 

de la préparation de notre AG du 7 décembre et des 

projets 2015. Car c’est cela qui est formidable dans 

notre activité, nous avons à peine le temps de 

digérer la saison passée que déjà, il faut se projeter 

dans celle qui vient et j’en connais quelques uns qui 

ne sont pas les derniers dans ce domaine. 

Un petit mot sur notre future assemblée générale 

qui clôturera notre saison. Je souhaiterai que tous 

les licenciés y participent afin que chacun soit 

acteur et puisse ainsi influer et proposer des idées 

pour améliorer notre fonctionnement. C’est le seul 

dimanche matin de l’année ou nous ne serons pas 

sur nos vélos. 

C’est important de se poser, de faire le point et de 

passer une mâtinée ensemble dans un autre 

contexte. De plus c’est une obligation légale dans le 

fonctionnement d’une association. Nous pourrons 

ensuite déjeuner avec nos familles et visionner dans 

le courant de l’après-midi des vidéos de nos 

randonnées. Pensez à réserver cette date du 7 

décembre dans vos agendas. 

 

 

 

Sortie du 21 septembre à Saint Amand 

Ce dimanche, nous étions 8 inscrits pour rallier 

Saint Amand avec les voitures et la remorque. 

Manque de chance pour Julio qui découvre son vélo 

avec une roue à plat. Pour Jean Frédérique c’est 

autre chose, impossible d’ouvrir la porte de son 

garage avec assistance électrique, décidément quant 

ça ne veut pas. 

C’est donc à 6 que nous avons représenté notre 

club. Nous avons fait une belle randonnée sur un 

circuit roulant avec de bons revêtements. 

Nous avons réussi à rouler bien groupé à une belle 

allure…c’est vrai que c’est plus facile à 6 qu’à 30. 

Les changements de rythmes sont néfastes pour nos 

organismes. Quel bonheur de ne pas être obligé de 

chasser en permanence pour garder un groupe digne 

de ce nom.  

A 20 km de l’arrivée, nous avons été rejoint par une 

bande de cyclos de Saint Amand qui roulait 

également très régulièrement. Nous avons pris les 

roues…comme c’est agréable de se faire emmener 

ainsi, bien à l’abri et le nez en l’air pour admirer les 

paysages. 

Voilà encore une belle sortie de 107km à mettre à 

notre palmarès, une de plus. 
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La  Corse à vélo ; 
 

 

 

Vendredi 18h 

On se retrouvent chez Jacky pour charger les vélos 

dans la remorque .Ils auront une  place attitrée. 

 

 

Samedi 7h 

Tout le monde est fin prêt ; direction Toulon.Nous  

dînerons avant de passer la nuit en mer .Le 

restaurant se trouve a une encablure du stade 

Mayol, jour de match qu’elle ambiance ! Maillot 

rouge siglé RCT et tongs sont la tenue officielle.  

Mer calme, la traversée est tranquille avec un réveil 

tonitruant genre armée à 5h30 ! 

 

 

 

Dimanche : 

Nous arrivons à L’Ille Rousse qui sera notre lieu 

d’accueil pour la semaine .Un tour en petit train 

nous fait découvrir la ville sous un soleil radieux. 

Vers 14h enfin, tenue cycliste pour une petit tour 

d’une quarantaine de km. Dés les premiers 

hectomètres on est en prise, pas des pourcentages 

énormes, mais il faut appuyer dur sur les pédales 

.On ne sait pas ou donner de la tête, les appareils 

numériques s’en donnent à cœur joie (l’argentique 

avec ses 24 poses est bien révolu).Retour à l’hôtel 

ou nous retrouvons nos accompagnateurs qui ont 

découvert la citadelle de Calvi. 

 

 

 

Lundi : 

Le Cap Corse ,110 km au programme,le temps est 

avec nous,pas trop chaud ni de vent .Mais nous ne 

sommes pas les seuls,les premiers kilomètres sont 

assez pénibles avec beaucoup de véhicules qui nous 

dépassent. Nos deux petits jeunes Jacky Millet et 

Roland Carrant, ainsi que Marie Ange Legeret 

montent dans le car à midi .La montée du col de la 

Serra en guise de digestif est difficile (les lasagnes 

remontent) mais nous avons tous le sourire au 

sommet pour la photo .Le reste de l’après midi se 

passe bien .Joël,Paco et louison décident de renter à 

l’hôtel directement soit 150 km pour eux.  Par  

contre, ils n’avaient pas prévus assez d’eau, quand 

bien même une station  service se présente. Deux 

bouteilles d’eau à 2€ = 4€ mais en présentant une 

coupure de 5€ (heureusement) plus de monnaie et le 

compte est bon .Nos trois compères sont tellement 

assoiffés  qu’ils acceptent sans broncher. 

 

 

Mardi : 

Calvi, Porto 80  km sur la matinée, la météo est 

toujours aussi clémente. Après avoir grimpés 

pendant une quinzaine de kilomètres, la descente 

s’avère plus technique, par endroit plus de bitume, 

des nids de poule et j’en passe. Bien entendu 

maintenant nous sommes habitués de rencontrer des 

vaches sur la route qui nous regardent placidement ; 

A midi  nous déjeunons chez le « beau gosse », 

évidemment les dames apprécient.  

L’après midi visite en bateau de la réserve naturelle 

de Scandola sous un soleil radieux et mer calme, un 

petit paradis.  

 

 

 

Mercredi : 

Ponte Leccia -Prunette, 70 Km. Dés qu l’on a 

enfourché nos machines 18 km de montée ! A midi 

le temps se couvre, notre arrêt est prévu dans un 

petit village au nom difficile à prononcer (Jacky 

sera le seul  à le dire en corse !!!) Nous sommes 

prévenus que nous allons rencontrer un passage 

avec des travaux .Malheureusement  Patrick 

Perrochon chute sur une petite dénivellation en rive 

,le bras et la jambe bien marquées. Heureusement il 

sera pris en main par deux personnes retraitées du 

monde médical, elles vont le bichonner. Par contre 

devant cette attroupement arrive un employé qui lui 

va se faire proprement remonter les brettelles et en 

corse. 

 

 

 

Jeudi : 

L’Ille Rousse,Patrimonio .Bastia l’étape reine. On 

attaque par le désert des Agriattes, pas de sable, 

mais aucune habitation et végétation bien pauvre.Ca 

monte toujours .Le Tour de France a du passer par 

la, car la route est vraiment bonne. Nos 

accompagnateurs nous attendent à St Florent qu’ils 

ont visités .Ils nous restent 6 km avant le déjeuner à 
Patrimonio  mais le vent se lève, il manquait celui 

la. L’après midi le col de Teghime, les Bardys en 

beaucoup plus long d’après Louison. Avec les 

rafales qui nous fouettent, la pente parfois est 

vraiment raide. Au sommet nous sommes tous 

satisfaits mais dans le brouillard. Dans la descente 

on remonte les vélos. Nous finirons par la visite de 

Bastia. Nous avons droit à une petite guide toute 

mignonne mais qui ne cache absolument pas ses 

idées nationalistes. Pas mal d’immeubles plutôt en 

ruine, mais ils ont leur charme nous dit elle.  

 

 



 

Vendredi : 

Pas de vélo mais matinée libre, dommage le temps 

est devenu maussade. Pour terminer le séjour on 

nous avait promis un vrai  déjeuner corse 100% fait 

maison à la Pietra Moneta., ferme auberge. La nous 

sommes servis, si nous avions eu à faire du vélo, 

beaucoup ’auraient déclarer forfait ! (Trop mangés 

bien évidemment)  

Ensuite Bastia, tranquillement nous attendrons notre 

embarquement prévu vers 21h.Une fois à bord 

encore un dîner, heureusement la mer est calme. 

 

Samedi : 

Cette fois ci nous avons droit à une voie plus suave 

pour notre réveil.7h nous débarquons, direction St 

Doul. 

 

Tout au long du voyage le service « animation »est 

revenu à Alain Loeillet ; Narrations berrichonnes et 

mimiques il a assuré ; 

 

 

Bernard Leblanc, je l’avais oublié, par son sourire il 

a conquit tout le monde .Par contre il a triché car de 

temps en temps il utilisait Victor (tout électrique) 

 

 

Les accompagnateurs : 

Merci à eux car souvent ils nous ont attendus avant 

de nous voir apparaître. 

 

 

Je finirais ce petit résumé par Jacky et son 

attaché parlementaire Louison qui nous ont fait 

découvrir cette Corse ILLE DE BEAUTE 

 

     Pascal Perrin 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 


